



北村は先生はドンドン歩いて行くので私との距離は数々と開いて行く
何千歩も経過したであらう 大木の森林帯の中を一人で歩いて行くのだ
ホウホウと豪の鳴く道を頑張って歩く……
大木ばかりで空は見えない 登山してゐる感じ
は全然無い
一合目から五合目附近は半分毎に苔庇があり

休憩毎に波奈が一はんと集印や左の半が三つ
続々、増えて

行く

私が到着する

時分には

坂本君
は先が休憩した後で

から「カーネン」と書き立てられる



私は少しの
休憩でまた
歩き出さね
ばならずへ
事になる

こんな調子で

浪上道行く

おうかと心

配になつて来る



半分を進むのに全く骨の
折れる事なし

私は危うく元氣を出さなく
つちや...と渾泣つて早く



三合半の茶店で昼食をする事なし
みそ汁と牛の罐詰を買って食べな
何とお腹のへった時程 ウマイ ものは手に
寄りて汗をかいてからだのためにはこれ
車庫上の薬はないだらう
出発!

丁度私と同じ位の足どりの人々が一人みた
その人々も本隊から離れてマイペースで登山し



て行くらしい。

旅は直すれどもふが 富士登山に限つては

喋べりやう

夢にて行く

と思ひがちに

くまゐので

唯黙々と

歩いてゐるば

かりである



四合目で標板2450米達
樹木は絶々と灌木に變
つて行く木無境。を過ぎる
と五合目から半合の茶店
が見えて六合目七合目と



一合目毎にまるが、さつ一合は極く短かくテリ



上直向くと次の茶店が
見える位になつて來る
私は元氣百倍……
帽子をつけてすき出
しに今日中に頂上到着
するだと考へたら……



海拔10000尺もの

富士山.....

空氣は敵々と

稀薄になる

ので泊りは

頂上より八合

目の方が良いと

の如に私達は

八合目の室に

泊まる事に決定

した

時間的には

分早いとは





思ったが明朝は卯未光も
拝まねばならず午後四時十点

八合目の山口にはつた……夕闇せまる、高士
山頂……澤山の山々を足の下に見る氣持……
何と壯快なものよ、と云ひなくなる

日は全く暮れた山口のランプは三ツ四ツより
多い。夕食も半熟のご飯にみそ汁、お粗末な
野菜の煮物、夜からか咽喉は通らぬ。

山口は五時を過ぎると馬鹿である
絶勢の人々、70人位は泊つてゐるから、男女
も折衷って寝るのだ

夜になつて、気温が
戻マヒ下リ ポツリ
ポツリと雨が降
つて、車の音も
風の音も、震えこ
まこえて車を



バチ、バチバチと室の屋根
を打つ、焼岩の音もはげ
しきなつて車を

ランプは一つ消しニツ
消し次々と消され

て行き
強力に負はれ
てムロに到着

女学生もみた、

この詞句が聞くと

二日も三日もムロを出られ　车が走れない



胃腸の弱い人たうう
空氣が稀薄に奉ふい
つれて吐気をもよお
すべく真暗云ム。



の中でゲエーゲエーと声がきこえて
来る。それは凡そ10枚位もある感じだった
ひと事ならぬ 私もお腹が冷えて来て水を飲ま
いどちらが お腹がしみて痛くなって来た
便所は表へ出て崖端から的一間程の板の格
のかかった向山の断崖の岩室の便所だ
直黒けで恐い便所であるが何も仕方がない
帰ってきて来て整くすると又もよおして来る。都會
三四回も船の格をぬらさるを済むかつか
完。せんべい布団の下に雨水が流れている
10ニスを首に巻いて北林君にかじりついて
----それでもハツの間にあ寝てしまった